

保津の環濠集落

平成3年ごろ

むかし



奈良盆地には、戦国時代の争乱から村を守るために造られたと考えられている環濠集落が多数存在しています。保津の環濠集落もその1つです。

明治期の保津の村は、幅5mほどの濠に囲まれ、出入り口は南側1カ所で、引き橋が架けられ門番がいたといいます。また、環濠の水は防火用水や灌漑用水としても使われていましたが、現在では無用となり、道路の整備とともに濠は縮小してきました。

問 秘書広報課広報広聴係 34-2069

いま

現在の様子



写真位置図



今月の 1シーン 「NPO法人おてらおやつクラブ」 がグッドデザイン大賞を受賞



1月7日、NPO法人おてらおやつクラブ代表の松島靖朗さん（安養寺住職）が、グッドデザイン大賞の受賞を町長に報告しました。おてらおやつクラブは、お寺の「おそなえ」を「おさがり」として、支援団体を通じて経済的に困難な家庭へ「おすそわけ」する活動です。

審査委員から「寺院の「ある」と社会の「ない」を無理なくつなげる優れた取り組み」と評価されました。

人の動き

平成31年1月1日現在

人口	31,971人	(前月比)	-6人
男	15,328人	(前月比)	-9人
女	16,643人	(前月比)	+3人
世帯数	12,811世帯	(前月比)	+11世帯

資料：住民基本台帳（外国人人口・世帯を含む）

編集後記

■成人式の取材に行き、新成人の皆さんのがれ姿をたくさん撮影しました。皆さんとてもいきいきとしていたので、これからもさまざまな方面で活躍できると信じています。自分自身も、皆さんに負けないようにもっと頑張らねばと思いました。 善

■新しい1年が始まりました。毎年、地元の友達と自分にとっての今年の漢字を決めていて、私は「挑」です。20代最後の今年は、マラソン大会や漢字検定、駅伝大会など毎月目標をもっていろんなことに挑戦する1年にしようと思います。 博

